



«Mobius Group» запускает «PowerTec Russia & CIS»

На выставке «Электроэнергетика России», проходившей недавно в Москве, хорошо известная группа компаний «Mobius Group», специализирующаяся на маркетинге и СМИ, объявила о запуске своего второго регионального издания.

Лидер печатных СМИ в области российского и каспийского нефтегазового сектора, группа «Mobius Group» с гордостью сообщила о своих намерениях буквально «ворваться» на российский сектор выработки и распределения электроэнергии со своим новым изданием «PowerTec Russia & CIS».

В «PowerTec» будут публиковаться последние новости, проекты, информация об инвестициях, предметные исследования, обзоры новейших технологий, а также интервью о региональной энергетике. Изначально созданный для распространения среди носителей двух языков, и выдающийся в двуязычном формате, журнал «PowerTec» станет источником важной информации для регионов с существующей и быстроразвивающейся энергетикой.

Для более подробной информации перейдите по ссылке www.powertecrussia.com

Россия выделит 40 млрд. рублей на разведку месторождений

Министр природных ресурсов и экологии Юрий Трутнев сообщил, что в период до 2020 года Россия намерена выделить 40 млрд. рублей на геологоразведочные работы, проводимые на океанском шельфе. Из-за финансового кризиса разведка месторождений значительно сократилась в 2009 году.

The Mobius Group launch “PowerTec Russia & CIS”

The Mobius Group of companies, renowned marketing and print media specialist – launched their second regional title at the recent Russia Power exhibition in Moscow.

Leaders in printed marketing within the Russian and Caspian upstream O&G sector, The Mobius Group is proud to announce its push into the Russian power generation and distribution sector, with its new title “PowerTec Russia & CIS”.

PowerTec will cover the latest news, projects, investments, case studies, technology reviews & corporate interviews across the regions power generation sector.

Distributed initially on a bi-annual basis, with bi-lingual language format, PowerTec will be an important source of vital information to the regions exciting and quickly developing power generation sector.

For more information link to www.powertecrussia.com

Russia to spend RUB 40 bn for shelf exploration

Russia will spend about RUB 40 bn on exploration works at the country’s ocean shelf by year 2020, Minister of Natural Resources Yuri Trutnev announced.

In 2009, shelf exploration dropped following the financial crisis. Commenting on the more than RUB 9 tn, which the Natural Resources Ministry believes is necessary to invest shelf development in the period, the minister said this money will have to be “collected from all over the world”.

Russia in 2008 spent a total of RUB 1.2 bn on shelf exploration. In 2009, the sum dropped significantly following the financial crisis.

Комментируя сумму в более чем 9 триллионов рублей, которая, по мнению Министерства природных ресурсов, требуется для разработки шельфа в указанный период, министр заявил, что её “надо собирать со всего мира”.

В 2008 году Россия потратила в общей сложности 1,2 млрд. рублей на разработку шельфа. В 2009 году финансирование геологоразведочных работ на шельфе было сокращено в связи с финансовым кризисом.

«ТНК-BP» отстаивает гибкий подход к утилизации ПНГ для новых месторождений

«ТНК-BP» считает целесообразным сделать более гибкими требования к утилизации попутного нефтяного газа (ПНГ) для новых месторождений. Как сообщил журналистам исполнительный директор «ТНК-BP» Герман Хан, геологические особенности и условия разработки новых месторождений часто делают утилизацию ПНГ на новых месторождениях экономически нецелесообразной.

“В законодательстве, обязывающем к 2012 году довести утилизацию ПНГ до 95%, не учтены конструкции новых месторождений. На начальном этапе эксплуатации таких месторождений в связи с их технологическими и геологическими особенностями создание инфраструктуры, связанной с утилизацией ПНГ, не всегда экономически целесообразно”, — заявил он.

“В этой части должна быть какая-то гибкость со стороны государства”, — добавил Хан. Он отметил, что в целом сроки по доведению утилизации ПНГ до 95% изменять не стоит, нужно скорректировать законодательство только в части новых месторождений.

Проблема утилизации ПНГ и энергоэффективности обсуждалась на совещании в Белозерном ГПЗ с участием вице-премьера РФ Игоря Сечина.

«Газпром» заполучил болгарский блок

Консорциум во главе с «Газпромом» получил лицензию на разработку блока газовых месторождений «Провадия» на востоке Болгарии. Консорциум, состоящий из «Овергаза», совместного предприятия «Газпрома», «JKX Oil & Gas», и «Balkan Explorers», начнет разработку блока на суше площадью 1,787 тыс. кв. км., частично покрывающийся лицензиями 2007 года «B-Голица» и «B1-Голица».

Доля «Овергаза» в разработке блока будет составлять 64%. Компании «Balkan Explorers», единственным владельцем которой является «Aurelian Oil & Gas», и «JKX» будут иметь по 18%.

TNK-BP Advocates Flexible Approach to APG Utilization for Greenfields

TNK-BP finds it expedient to make associated petroleum gas (APG) utilization requirements more flexible for greenfields.

German Khan, TNK-BP Executive Director, said to the media that greenfield subsurface specificities and development conditions frequently make greenfield APG utilization uneconomic.

“The law that obliges to bring APG utilization to 95% by 2012 does not consider greenfield structures. It is not always economically viable to set up an APG utilization infrastructure at the initial stage of operation of such fields due to their process and subsurface specificities”, he said.

“The state should exhibit some flexibility in this aspect”, Khan added.

He emphasized that there is no need to change the general deadlines for bringing APG utilization to 95%. What is needed is an amendment to the law with regard to greenfields only.

The APG utilization issue and energy efficiency were discussed at a meeting in Belozernyi GPP that was attended by Deputy Prime Minister Sechin

Gazprom bags Bulgaria block

A Gazprom-led consortium has been awarded the Provadia block in eastern Bulgaria.

The consortium consisting of Overgas, a Gazprom joint venture, JKX and Balkan Explorers will operate the 1787-square-kilometre onshore block, which is partially carved out from the 2007 B-Golitza and B1-Golitza licences. Overgas will operate the onshore block with a 64% stake. Balkan Explorers, a wholly owned subsidiary of Aurelian Oil and Gas, and JKX each will own 18%

‘Kovykta reclaim will be fair’

Russia’s top energy official Deputy Prime Minister Igor Sechin recently announced that any decision to strip TNK-BP of its licence for the Kovykta gas field in Siberia should be “fair” and that costs should be compensated.

Sechin sought to reassure TNK-BP, holder of the licence for the Kovykta gas field in East Siberia, that any decision to strip the company of the licence would be fair and that any costs incurred would be taken into account. “There’s no talk of any blatant expropriation. I think we will find a solution to this issue,” he said.

TNK-BP, half-owned by BP, is involved in a decade-old dispute over Kovykta, which escalated last month when environmental watchdog RosPrirodNadzor

‘Решение об отзыве лицензии на Ковыкту будет справедливым’

Вице-премьер РФ Игорь Сечин, ответственный по вопросам энергетики, объявил, что решение об отзыве лицензии «ТНК-ВР» на Ковыктинское газовое месторождение в Сибири, будет “справедливым”, и что все затраты должны быть учтены.

Сечин пытался заверить «ТНК-ВР», владельца лицензии на Ковыктинское газовое месторождение в Восточной Сибири, что решение касательно отзыва лицензии у компании будет справедливым, и что все понесённые затраты будут учтены.

“Речь не идет о грубой экспроприации. Думаю, мы найдем решение этого вопроса”, - сказал он. Компания «ТНК-ВР», наполовину принадлежащая ВР, на протяжении десяти лет была вовлечена в десятилетний спор о ковыктинском вопросе. Даная проблема обострилась в прошлом месяце, когда Федеральная служба по надзору в сфере природопользования предложила лишить компанию лицензии.

“Я какой-то остроты в этом вопросе не вижу, - сказал Сечин. - Надо учитывать и затраты”. Некоторые российские чиновники заявили, что компания «ТНК-ВР» не смогла выполнить обязанности, возлагаемые по этой лицензии на Ковыктинское месторождение, включая запуск полномасштабного производства.

Российские миллиардеры самые численные в Европе

Согласно данным журнала «Forbes» Россия признана европейским лидером по числу миллиардеров. Согласно ежегодному списку самых богатых людей мира, составляемому «Forbes», за год число миллиардеров в России увеличилось с 32 до 62 человек. Список российских миллиардеров увеличился столь значительно в основном за счет возвращения тех 28 человек, которые выбыли из него в прошлом году в связи с обвалом сырьевых цен и жилищного рынка, - заявил журнал «Forbes».

Согласно «Forbes», самым богатым россиянином стал основатель группы «Новолипецкий металлургический комбинат» Владимир Лисин, состояние которого оценивается в 15,8 млрд. долларов США. В рейтинге самых богатых людей мира этот магнат занял 32-ую строку. Михаил Прохоров, президент группы «ОНЭКСИМ», возглавлявший список самых богатых россиян в прошлом году, в 2010 занял второе место, его состояние оценивается в 13,4 млрд. долларов США. Михаил Фридман, совладелец «ТНК-ВР», занял третье место самых богатых людей России, его состояние оценено в 12,7 млрд. долларов США.

recommended the company be stripped the licence. “I don’t think the issue is so acute,” Sechin said. “The expenses incurred must be taken into account.”

Some Russian officials have said TNK-BP failed to follow obligations outlined in its licence for Kovykta, including the launch of full-scale production.

Russian billionaires are number one in Europe

Russia has the largest number of billionaires among the European countries, Forbes magazine has said. According to the Forbes’ annual list of world’s richest people, the number of billionaires in Russia has risen to 62 from 32 last year. The list of Russian billionaires widened due to 28 returnees who had fallen off last year’s list amid a meltdown in commodities, Forbes said.

Vladimir Lisin, the owner of the Russian steel giant Novolipetsk Steel, is Russia’s richest person with a fortune of \$15.8 billion, according to Forbes. The tycoon occupies the 32nd position in the magazine’s list of world’s richest people. Mikhail Prokhorov, the president of Onexim Group who topped last year’s rankings, is second in the 2010 list of richest Russians with an estimated wealth of \$13.4 billion. TNK-BP interim CEO Mikhail Fridman is Russia’s third richest person, with a \$12.7- billion wealth.

RWE Group Signs MoU for Exploration Activities in Azerbaijan

The RWE Group and the State Oil Company of the Republic of Azerbaijan (SOCAR) have signed a memorandum of understanding to draw up an agreement for the hydrocarbon exploration and development for the Nakhichevan perspective structure in the Azerbaijan sector of the Caspian Sea.

The memorandum of understanding was signed in Baku by the President of SOCAR, Rovnag Abdullayev, and Dr. Jürgen Großmann, Chairman of the Board of Management of RWE AG. As a result, RWE will also be able to grow in the upstream sector. The agreement relates to the Nakhichevan structure in the Caspian Sea, about 50 kilometers off the coast of Azerbaijan

China Oil demands jumps “astonishing 28%”

China’s demand for oil jumped by an “astonishing” 28% in January compared with the same month a year earlier, the International Energy Agency (IEA) says. The body added that demand for oil in 2010 would be underpinned by rising demand from emerging markets, with half of all growth coming from Asia. But the IEA predicted demand in developed countries would fall by 0.3%. The IEA has increased its global oil demand forecast for 2010 by 1.8% to 86.6 million barrels a day. Russia is building new transport infrastructure linking the promising fields of Eastern Siberia to China to satisfy China’s energy thirst.